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あいさつ

・辻田氏より依頼
・出席委員会
・出席率向上に協力お願い
・メイキャップの徹底，e-Clubの活用
・なぜ歯科医になったか

歯科医療とロータリーの精神
・職業奉仕の考え方
・仕事で一番うれしいことアンケート
・職業を通じて社会に奉仕する
・企業の根底に奉仕を置いて職業を営む
・職業人の倫理運動
・The ideal of Service（奉仕の理想）
・He profits most who serves best
・他人に最もよく奉仕するものが最も多く報
いられる

・Service above self（超我の奉仕）

歯科医療とはこんなもの
・歯科医療は生活の医療
・お医者さんは命の医療
・食べること・話すこと・体のバランスを保つ
・歯・口の健康増進
・口の中が仕事場
・歯・あごの骨・口腔粘膜・舌・のどの入り
口まで

・虫歯治療・歯周病・削る・詰める・かぶせ
る・抜く・入歯・口腔外科・ガン・骨折・
歯列矯正

経営理念
・忘己利他
・己を忘れて他を利するは慈悲の極みなり
・自分を捨てて，他に報いること
・天台宗宗祖仏教大師最澄の言葉
・人がよければよい（自分さえよければよい）

職業奉仕と歯科医療
・歯科医療でお金儲けは無理
・患者さんが喜んでくれたらそれで良し
・ご飯が食えたらよし
・世間の評価を上げてほしい

終りに
・縁あってロータリーの世界に入った
・一生もんのロータリー
・昼食会ではさみしい
・感性的親睦でもさみしい
・知ることの楽しさ，自ら学ぶことの楽しさ
・そして，なによりも「ロータリー哲学」
（奉仕の理想）を実践することは，必ずや
他人を助け，やがては巡り巡って自らの人
生を明るく照らし，いずれは自己の職業を
隆々と栄えさせるのだという確信と，ロー
タリアンとしての誇りを持って，ロータ
リー人生を楽しみましょう。

歯科医療の現況
・なきごと
・経営の実態
・ワーキングプア 年収200万以下20％（月収
15万7千円）

・平均月収122.9万円 格差
・歯科大学定員割れ40％
・国民総医療費33.1兆 歯科医療費2.6兆 7.7％
・10年前総医療費27兆　歯科2.4兆　10％
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　我々僧侶は御布施によって生活させて頂いて居ります。「布施」とは原語で「ダー
ナー」（檀那）と言い「施し」であり，三種類の布施があります。「財施」これは檀家
から僧に対し金銭・物品の施しであります。それにむくいるために僧から「法施」をし
なければなりません。父の法事をして僧にお経を読んで頂きます。そのあと「あゝこれ
でホッとした。父にむくいた」と述懐した場合，僧が檀家に法施をしたことになりま
す。その時の法話も法施になります。小生の場合，ついでに版画をさし上げます。毎月
父の命日に差し上げる家もあります。僧は財施のもらいぱなしではいけないと言われま
す。版画をほり続けて五十年になります。もらって戸棚の隅に放置している人もあれ
ば，額に入れて毎日見ている人もあります。それはその人の勝手です。
　第三番目に「無畏施（ムイセ）」これは大木をみて元気づけられたとか，富士山見て
気が晴れたとか，恐怖心をとりのぞくことを「無畏施」と言い，その人がそのものから
施しを受けたことになります。

　最近は誰も話さなくなりましたが，８月ということもあり，
終戦時の話をしたいと思います。 らしん

　私は昭和２０年１月１０日に慶尚南道羅新（北朝鮮の満州と
の国境の町）で生まれています。
　父は国境警備の海外警察官をしていました。
　ある日，軍用車が大量に南下して行くので，おかしいと思
い，警察特権で止めて聞くと，「ロシアが満州に攻め込んで近くへ来ている」という事
なので，慌てて日本人達に連絡をして，集団で山に逃げ込みました。そこから山伝いに
３８度線を目指すのですが，昼はじっとしていて，夜だけ大列をなして行進するので，
３ヶ月かかります。その間，２～５才ぐらいの子供は，背負うのも重たく，自分で歩く
のも大列のスピードについていけない。食べる物も小川の水しかないという状態なの
で，悩んだ末，崖から突き落としてしまうそうです。そうやって多くの子供が犠牲にな
りました。今は大変平和ですが，平和が続くと新たな揉め事や問題が起こっています。
人類全て平等，幸福という事は無理な様にも思いますが，個々が責任を持って，自分と
その周辺の幸福の為に頑張りましょう。

   ＿＿_____________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿
Ans. Q25.  34　　Q26.  2　

Q27. 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」（THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS)
Q28. 74R.C.

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

明石西ロータリークラブ 休会 
（定款第6条第1節（ｃ）による） 

高砂ロータリークラブ 休会 
（定款第6条第1節（ｃ）による） 

明石北ロータリークラブ 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

合同例会　移動例会 9/15（火）⇒9/16（水） 

加古川中央ロータリークラブ 会員増強委員会の為移動例会 
8/20（木）18時から 
於：加古川プラザホテル1F ポールルーム 

明石ロータリークラブ 

9/24（木） 

9/18（金） 

9/16（水）の会場 
＝グリーンヒルホテル明石 

明石北R.C.との合同例会の為 
会場変更 
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第７回　通算１４１３回
1. 高砂R.C.との合同例会
 (1)  実施日時　８月２８日（金）１２時３０分から
 (2)  会　　場　ウェディングパレス鹿島殿
 (3)  講　　師　NPO法人  播磨スポーツ教育研究所
　                 代表理事　橋本　雄二 様

 (4)  演　　題
2. 第５回マーチング・イン・高砂を高砂青松
ロータリークラブが主催

 (1)  実 施 日　９月５日（土）
 (2)  本クラブメンバーの集合時間 １４時３０分
 (3)  会　　場　高砂市総合体育館
 (4)  高砂青松ロータリークラブ挙げて準備，会場
設営，当日の運営となる様ご協力下さい。

3. 親睦例会
 (1)  実施日　９月１２日（土）１７時３０分集合
 (2)  会　場　料理旅館　人丸花壇
4. 原田会員より「６６歳一年生教師奮闘記(5)」
が届きました。回覧します。

5. 西脇ロータリークラブより『心に残る卓話集
（２００８－２００９年度 西脇R.C.プログラムとし
て実施した全員卓話を取りまとめたもの）』
が届いています。……回覧しています。

6. 『ロータリーの友』インターネット情報
No.392（８月４日号），No.393（８月１１日
号）が届いています。……回覧しています。

7. 財団法人ＰＨＤ（平和と健康を担う人づく
り）協会から，２００８年度事業計画等が届
いています。……回覧しています。

8. 例会変更
高砂ロータリークラブ
定款第６条第１節（ｃ）項による休会　
９月８日（金）

庄司　　武
卓話させていただきます。
竹原　俊三・大橋　卓司・岩崎　勇人
庄司さん，卓話楽しみにしています。宜しく
お願いします。
大森　千里
高校野球，兵庫代表の関西学院高校が初戦で
勝利しました。７０年ぶりの初戦突破，おめ
でとうございます。
鹿間　行雄
関西学院が７０年ぶりの夏甲子園で２回戦に
進むこととなりました。ニコニコ。
佐野　栄作・増田耕太郎・志方　正昭
花を飾りましょう。

◎第２回米山功労者表彰

　中右和宏　会員

 

花 の 色 花 の 名 特　　　色 花　言　葉 

白 ガーベラ 
カーネーション，バラに次い 
で需要が多い切り花。 崇高な愛 

緑 
ジャスミン 

（素馨） 
香料，香水の原料。 
素馨は，中国の美人の名 

可　憐 そけい 



ソ　ン　グ

来訪ロータリ
アン報告

出 席 報 告

例会記録　2009.  8.  12（水）通算1490回
「我等の生業」

脇谷　政孝　様（高砂R.C.）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　

７月２９日 会員数４８名 欠席者　５名 出席率８８.１０％＜修正による＞　
（この内出席免除者８名（出席２名））

８月１２日 会員数４８名 欠席者１１名 出席率７３...１７％
（この内出席免除者９名（出席２名））


